

Grillabend der kfd St. Heinrich Sende am Donnerstag, den 4.7.2024

kfd-Vorstandsteam Sende ist begeistert - 84 Frauen kamen zum Grillabend.

Nachdem im letzten Jahr ein Grillabend sehr gut angekommen war, hatte das Vorstandsteam der kfd Sende wieder zu einem Grillabend eingeladen.

Zum Empfang wurde mit Erdbeerbowle auf einen schönen gemeinsamen Abend angestoßen. Martina Dierks begrüßte im Namen des Vorstandsteams alle Frauen. Wir sind begeistert über die große Anmeldezahl zum heutigen Grillabend und freuen uns, dass ihr alle gekommen seid. Mit Applaus wurde den Männern Volker Ashton, Thomas Buschmann und Matthias Dierks, die das Grillen übernommen hatten, gedankt. Am Buffet konnten sich alle mit den gegrillten Nackensteaks, Bratwürstchen und selbstgemachten Salaten bedienen. Zum Nachtisch durfte ein Eis nicht fehlen! Mit Getränken saßen die Frauen noch lange in fröhlicher Runde zusammen.

Die nächste Aktion der kfd Sende ist die ca. 30 km lange Fahrradtour am 31. Juli.



Foto: Empfang mit Erdbeerbowle